



## Concurso de Cuentos Infantiles 2016 Ganadores

### Categoría "O"

1° Premio

Milena Tablado - 4 años

### Categoría "S"

1° Premio

Dante Siciliano - 8 años

2° Premio

Julieta Sol Bellomo - 6 años

### Categoría "I"

1° Premio

Mía Candela Campos - 10 años

2° Premio

Paula Daniela Álvarez - 10 años

### Categoría "M"

1° Premio

Micaela Roldan - 13 años

2° Premio

Romina Martinz - 13 años

## Categoría "O"

1° Premio  
Milena Tablado - 4 años  
Imagen elegida



### "Los Súper Héroes Coloridos"

Había una vez, muchos súper héroes volando en el cielo.  
Tenían que rescatar a muchas personas que viajaban  
en un globo que se había pinchado y tenían miedo. Las  
personas gritaban: ¡ayuda!! , ayuda!!.

El súper héroe verde era Rocky, el amarillo RUBLE, el  
rojo MARSHALL, el azul CHASE y la rosa SKY.

Rocky salvó en el globo a un gato vestido de color verde.  
RUBLE salvó a un hombre con camiseta amarilla como  
sol.

MARSHALL salvó a un niño que tenía un pantalón rojo.  
CHASE salvó a un perro vestido de azul. Y SKY salvó  
a una niña con vestido rosa.

Los súper héroes elevaron a todos a tierra firme.  
Y las personas les dijeron: ¡- gracias!!.

Todos los súper héroes se fueron a su casa, y  
vivieron felices para siempre.

Fin



## LA VENTANA Y EL PUEBLO MÁGICO

MIENTRAS LA MAMÁ DE LILA DORMÍA LA SIESTA Y SU PAPA TRABAJABA, Y ELLA SE ABURÍA, SALIÓ AL PATIO PARA ENTRETENERSE. EN LA PARED DE SIEMPRE APARECIERON MUCHAS VENTANITAS: UNAS RECTANGULARES Y OTRAS CUADRADAS, GRANDES Y CHICAS. PERO UNA ERA DIFERENTE Y COMO ESTABA TAN ALTA LILA SE TUVO QUE SUBIR A UNA SILLA. CUANDO LA ABRIÓ Y SE ACOMÓ, VIÓ TODO UN PUEBLO DE DUENDES QUE VIVIAN EN EL ESPACIO, EN UNA NUBE. TODO ESTABA HECHO DE NUBECITAS: HASTA LOS ANIMALES, LA LUZ, TODO. CADA SIESTA DE LA MAMÁ LILA SALÍA A VER A LOS DUENDES IPÓS QUE YA LA CONOCÍAN Y SABÍAN QUE LILA ERA MUY BUENA. LOS PAPÁS DE LILA NO ERAN BUENOS, Y ESO TAMBIÉN LO SABÍAN.

LILA LES HACÍA ROPITAS: LOS DUENDECITOS Y ELLOS LE COCINABAN COMIDITA HECHA DE NUBES. UNA TARDE LA MAMÁ SE DESPERTÓ DE REPENTE Y SALIÓ A BUSCARLA CUANDO LOS DUENDES VIERON LA CARA DE LA MADRE RECORDARON LO MALA QUE ERA. LILA SE ASUSTÓ MUCHO ENTONCES LOS DUENDES SE LA LLEVARON EN UNA NUBE A SU PUEBLO. LE REGALARON A LILA UN PODER ESPECIAL: DE CREAR LO QUE ELLA QUISIERA. LILA SE QUEDÓ A VIVIR EN EL PUEBLO NUBECÓN LOS DUENDES Y UNA MAMÁ Y UN PAPA QUE HECLA CREO Y QUE ERAN BUENOS.

FIN

Imagen elegida



## DEL BOSQUE A LA CIUDAD

HABÍA UNA VEZ UNA NIÑA LLAMADA ESTRELLITA.  
ESTRELLITA VIVÍA EN LA CIUDAD Y SE FUE AL BOSQUE.  
ARMARÓ UNA CARPA, SE FUE A PASEAR Y ENCONTRÓ  
UNA GATITA TAN HERMOSA QUE ESTRELLITA LA ADOPTÓ Y LA  
LLEVÓ A LA CIUDAD DE BUENOS AIRES. ALLÍ TUVO UN HOGAR  
PARA SIEMPRE Y JUGARON MUCHO TIEMPO JUNTAS. FUERON  
BUENAS AMIGAS, COMO LA GATITA NO TENÍA DONDE DORMIR LA MAMÁ  
LE COMPRO UNA CUCHITA, A LA GATITA LE ENCANTÓ,  
ESA NOCHE DORMIERON JUNTAS Y SOÑARON COSAS LINDAS.  
A LA MAÑANA SIGUIENTE LA GATITA LE DIJO QUE ESTABA  
EMOCIONADA DE VIVIR CON ELLA EN LA CIUDAD Y  
QUE YA NO EXTRAÑABA EL BOSQUE.



## Categoría "I"

1° Premio  
Mía Candela Campos - 10 años  
Imagen elegida



### Unos Pequeños Grandes Espías

Erase una vez una familia que vivía en una cabaña en un pueblito del sur de Mendoza. Papá trabajaba durante el día en la finca, mamá se ocupaba de la huerta, el hermano mayor Joaquín cuidaba de los animales y Lucía era la más inquieta de todos junto a su gato el gordo Lui.

Ya se acercaba el fin de las clases y todo el mundo organizaba sus vacaciones. Fue así que un día Lucía y Lui encontraron una lista de ciudades y actividades sobre la mesita de luz de Papá. Como ninguno de los dos sabía leer, decidieron copiar cada letra de esa hoja para iniciar su investigación como espías y así descubrir con detalles esa lista.

Su centro de espionaje era la casita del árbol, donde cada día junto al diccionario encontraban el significado de cada palabra. El plan era saber a qué lugar Papá y mamá habían decidido ir de vacaciones, así podían adelantarse a preparar sus juegos, yopa y pasatiempos.

Al completar las últimas frases de la lista, empezaron las dudas ya que era una mezcla de trabalenguas y receta de comida de lugares típicos.

Los días pasaban y estaban como el principio, sin saber nada nada. La misión estaba por fracasar, pero Lú no se daba por vencido entonces tuvo una brillante idea: rondonear y rondonear cerca de mamá y escuchar la charla con papá. Fue así donde descubrieron que solo se trataba de un juego de mesa de viajes, comidas y pasatiempos.

Lucía estaba muy triste, porque no iban de vacaciones. Lú también estaba sorprendido pero no dejaba de comer y entre bocado y bocado escuchaba un fuerte grito: ¡Lo tengo, lo tengo! ¡Lo conseguí! dijo Joaquín, ya nos podemos ir, al menos las maletas que empiegan nuestras vacaciones camino a la playa y este juego nos hará el viaje más divertido.

2° Premio  
Paula Daniela Álvarez - 10 años  
Imagen elegida



La princesa Lora y el gato Mimo

Había una vez un reino muy, muy lejano donde vivía una princesa llamada Lora. Ella es muy bonita, tiene el pelo color castaño, ojos marrones y una diadema de estrellas color rojo, tiene un carácter muy dulce y comprensivo, además es una excelente reportera.

Un día Lora estaba en su habitación leyendo recetas de postrellitos acompañada de sus gatos Mimo, estuvo allí mucho tiempo pero pronto comenzó a aburrirse entonces decidió ir al jardín del palacio con su gato Mimo. Se divirtieron mucho los dos juntos porque Mimo es el mejor amigo de Lora, lo hacían todo juntos, nunca se separaban. Luego de jugar mucho Lora decidió ir a hacer un vaso de jugo para tomar, ahí que se fue a la cocina del palacio. Cuando volvió vio que su gato Mimo corría detrás de una ratona y se iba alejando cada vez más de el palacio, ella no sabía que hacer entonces tiró el vaso al piso y se fue a correr tras de su gato pero ya era tarde, el gato ya había desaparecido.

Ya habían pasado varios días y el gato no volvía, la princesa estaba destrozada, no tenía ganas de nada, ni de jugar, ni de cocinar postrellitos, ni siquiera de comer. Sus papás están muy preocupados y quisieron hacer algo para animar a su hijo y decidieron llamar al joyero del pueblo para que le haga un collar color de diamantes y rubíes, las piedras preferidas de la princesa, entonces pidió una audiencia para dentro de tres días con el joyero pero mientras tanto no sabían que hacer con su hijo.

Por fin llegó el día en el que el joyero iba a ir a palacio para hacer el collar de la pequeña princesa.

El rey le dijo a su hijo que vaya a la parte traseca del jardín que le esperaba una gran sorpresa, la princesa no estaba muy convencida de ir pero vio a su papá estaba tan ilusionado que se fue a ver con su mejor cosa. Cuando llegó al jardín no podía creer lo que veía veía a el joyero, una mamá de su misma edad y en los brazos de la mamá estaba el gato. Lora no podía creer lo que veía, el gato que ella vio de los brazos de la mamá y de

fue corriendo a los brazos de la nene y se dieron un abrazo largo, la otra niña no entendía mucho, entonces Jora le explicó toda la historia, pero al final la niña no se sentía muy feliz, entonces Jora respondió que se había enamorado con Mimo y le propuso que sean amigos, y así todavía venir cuando ella quiera a ver al gatito.

Fue pasando el tiempo y la princesa y la niña se hicieron mejores amigos y con el tiempo esa amistad con el gatito Mimo del cual Jora nunca más se volvió a separar.

## Categoría "M"

1° Premio  
Micaela Roldan - 13 años  
Imagen elegida



## Mi Pequeño Aventurero

Hoy me desperté con el cariñoso "Buenos Días" de mamá, mi mamá es muy comprensiva y dulce, me encanta cuando lleva el pelo suelto por encima de los hombros, su pelo es un color castaño muy oscuro, casi negro y su sonrisa es la más linda de todas... Me vestí y me lave los dientes. Iba ir directo a la cocina-comedor pero bajando las escaleras vi por la ventana a unos niños exploradores, todos parecían tener casi mi misma edad, siete u ocho años. Mamá me llamo, baje las escaleras y entre a la cocina-comedor, en la mesa con el mantel de flores que le había regalado mi abuela a mi mamá estaba mi desayuno, unas deliciosas tostadas con dulce de leche y un jugo exprimido de naranja con un toque de azúcar. Aproveche el momento para decirle a mi madre lo que había visto y que tanta ilusión me había hecho poder algún día pertenecer a ese grupo de niños. Mi madre me dijo:

-No estaría mal, pero debes preguntarle a tu padre.

-Pero madre tu sabes que me dirá que primero el colegio luego todo lo demás.

-Está bien, yo hablare con él.

-GRACIAS!

Se dirigió al living donde mi padre leía el periódico, él tiene pelo negro y siempre trabaja en su oficina, por suerte siempre está en casa cuando vuelvo del cole. Pero hoy es sábado y los sábados le gusta leer el periódico en el living y no en el desayuno. Escuche a mis padres hablar sobre el tema y solo logre oír la mitad de su conversación:

...-Por Favor Ana, ya sabes, el colegio y eso, es demasiado, el no podrá...

-Sí que podrá, confía en el Juan, es tu hijo y deberías apoyarlo, aparte le hará bien y conocerá nuevas personas ... (Haciéndolo reaccionar y darse cuenta que yo sí puedo)

-No, no ira, no sin mi permiso... (Hablo mi padre con enojo)

-Él tiene mi permiso y va ir te guste o ... (Ambos me miraron)

En ese momento los interrumpí, no quería que discutiesen por algo de lo que quizá tenían razón, pero yo quería ir.

-Papá, por favor! A mí me va bien y sabes que podre siempre vuelvo a casa a las 3 y para entonces tendré tiempo.

-Hijo... (Suspiro, miro hacia mi mamá y luego dijo...) Está bien, irás.

-(Mi mamá sonrió y yo solo quise saltar de la emoción) Muchas Gracias Papá!!

Fui con mi mamá a un lugar llamado "Los Pequeños Osos" pero al preguntar dijeron:

-Lo lamentamos mucho pero aquí ya no hay más vacante y el que quedaba fue dado hace un par de horas.

Fuimos a otro llamado "Patos investigadores" pero ahora solo dijeron:

-Solo para días de semana.

Solo nos quedaban dos cerca de casa "La Oruga" y "Grades abejas" pero paso lo mismo o que era muy pequeño, o que la semana o que la vacante etc,etc,etc.

Volvimos a casa y yo subí a la habitación, me tumbé en la cama y tapándome la cara con las manos me largué a llorar. Mi papá subió y entro, me di cuenta que mamá le contó lo que paso y él venía con una gran maleta y me dijo:

-Ábrela.

Yo sin entender lo que intentaba decirme la abrí y adentro había: Uno de sus sacos preferidos color marrón y un gorro que era del mismo color, un pañuelo naranja de explorador y un peluche, mi peluche, mi osito.

-No entiendo, que hacen estas cosas aquí (pregunte confundido)

-Se tu un explorador si quieres, un aventurero si quieres, no hace falta que vayas a un lugar para poder serlo (me dijo con una sonrisa de oreja a oreja al mismo tiempo que me daba un abrazo de cual no quise despegarme)

-Me levante de la cama y me puse lo que mi papá me había traído él se fue a la cocina-comedor y yo después de sonreír y mirarme en el espejo diciendo a mí mismo -Ahora si soy un aventurero, baje las escaleras fui a la cocina-comedor y vi un perrito, un Bóxer color negro pequeño. Mi mamá me dijo:

-Para que te acompañe en tus aventuras (con su tono amable y su sonrisa, su dulce sonrisa, la más linda de todas)

-Mi papá se arrodillo de manera de estar a mi altura y darme un abrazo, mi mamá hizo lo mismo.

-Se llamara Roco (dije casi a susurro evitando las lágrimas de alegría)

Luego de todo ese momento, ese perfecto momento familiar, agarré una manzana y llame a Roco agarré la maleta y me senté fuera de la casa, contra los ladrillos de la pared de casa. Puse a mi peluche en el regazo, la maleta en el piso y sostuve la manzana en mi mano. Vi como Roco me seguía y se sentaba al lado mío, yo solo dije "AHORA SOY UN PEQUEÑO AVENTURERO" listo para comenzar aventuras y resolver misterios, divertirme junto a mi mascota y mi familia.

Desde ese día siempre iba al volver del cole a jugar con roco en la plaza y luego él me acompañaba a descubrir, íbamos atrás de los árboles, mirábamos abajo de los columpios, y observábamos las flores, corríamos, era todo tan divertido, cuando yo encontraba algo solo saltaba y cuando Roco encontraba algo ladraba y así todas las tardes...

-Bueno mi pequeño aventurero a casa y a dormir (dijo mi madre tocándome la cabeza)

-De acuerdo dije yo y levante la mirada para llamar a Roco, pea ya estaba al lado mío, eso me hizo reír.

Cuando estaba por irme a dormir, solo pude sonreír y pensar en lo feliz que me sentía por saber que mi sueño se cumplió, y esa sonrisa duro toda la noche.

-Buenas noches papas.

-Buenas Noches hijo.

-Buenas noches Mi pequeño Aventurero.

Fin

2° Premio  
Romina Martinez - 13 años  
Imagen elegida



①

No tocar

Elemento Explosivo

Todavía no puedo dejar de recordar ese día; estábamos en casa, llovía demasiado. Nos aburríamos como nunca antes, estábamos acostumbrados a que mi mamá nos cuente historias de terror, pero se había ido con sus amigos a cenar, entonces nos tuvimos que arreglar solos. Nico, mi hermano, dijo de ver una película de terror, pero a Lucas no le dejaban ver esas películas, así que decidimos buscar otra idea. Mientras Lucas y mi hermano pensaban en algo, Mica y yo hacíamos algo de comer. Después de terminar de cocinar, fuimos aver que eligieron los chicos.

- ¿Y, chicos? Les preguntó Mica

- No encontramos ningún juego - dijo Nico señalando e estante de juegos.

Así que nos sentamos en el sillón y estuvimos hablando de la vida

- ¡No saben lo que me pasó! - Dije, con un tono de suspenso

- ¿Que te pasó? - Me dijeron los tres con cara de sorprendidos

- ¿Te acordás, Nico, la otra vez que fuiste a la casa de Lucas y mamá te llevó?

- Sí, hicimos un desastre en la casa

- Bueno, yo me quedé sola, digo, con papá, pero como siempre estaba trabajando en el garaje así que fue como quedar me sola - hice una pausa porque me pareció escuchar un ruido de arriba

- ¿Que pasó? ¿por...? - Dijo Mica, pero yo le puse mi mano en la boca, ello me la sacó y me preguntó

- ¿Podés seguir con la historia? - la miré y les dije que me sigan. - Estábamos todos en fila yendo por el pasillo hasta que llegamos a la puerta del ático, como a mi hermano y a mí nos encantan las historias de terror y suspenso, chocamos

2

los cinco

- hey chicos -

- ¿Que pasa Nico? -

- ¿Escucho pasos de arriba - dijo mientras señalaba el techo

- Si, yo también - dije - ¿Bueno, quien se anima a ir? Dije

miraron a Nico

- ¿Hace falta que te responda? - Me dijo Nico con una sonrisa.  
Los miré a los chicos y noté un cara de que se animaron a subir,  
así que se me ocurrió una idea

- Bueno, no suban si no quieren, pero se van a quedar acá  
abajo solos y no tienen a nadie que los ayude - Dije mientras miraba  
a Nico.

- Bueno, Bueno, vamos con ustedes - Chocamos los cinco con  
Nico y tiramos de la soga de la puerta del ático. Se abrió  
muy lento, cuando se terminó de abrir prendimos una linterna y  
empezamos a subir. Terminamos de subir y prendí la luz y al  
segundo que se prendió, se cerró la puerta de golpe. Lucas y  
Mica se asustaron y querían irse ya. trataron de abrir la puerta  
pero se había trabado. Mica nos miró y dijo

- ¡Nico! ¿Que está pasando? - Nico me miró y dijo

- Ohm, chicos sientense - ellos se sentaron y Nico siguió - bueno,  
¿Como les explico? Mi papá en realidad no está trabajando en  
el garage... él se apareció!

- ¡Qué! - gritaron los otros, yo miré a Nico y les dije

- Pero para mi y mi hermano el murió y su alma sigue atrapada  
en la casa, porque no fue la primera vez que pasó esto - Mica  
me miró con cara rara y dijo

- Pero... ¿Como puede ser que esté muerto? ¿Y el cuerpo?

- Primero, tranquilízate - le dije - él sí estaba trabajando  
en el garage pero un día el experimento explotó y él

3

desapareció. Mi mamá sufrió un trauma que habrá durado 102 meses - los dos se quedaron mirándonos por unos 20 segundos hasta que Lucas nos preguntó

- ¿En que trabajaba su padre específicamente? -

- En realidad, ninguno sabe, nunca nos quiso contar - Les dije

- Pero un día nuestro papá se decidió a comprar y con mi hermana nos metimos al garaje, no había nada sospechoso, excepto por un papel que decía "No Tocar, Elemento Explosivo" - Escuchamos ruidos de abajo y todos miramos a la puerta, al segundo nos miramos entre todos

- ¿habrá llegado su mamá?

- No creo, ella siempre llega por la puerta trasera.

- ¿Y entonces? ¿Quién es?

- No se ¿Niki? - Niki es lo que nos cuida por las noches que mi mamá se va, pero generalmente ella llega más temprano, en ese momento pensamos que ya no iba a venir.

- ¿Chicos? ¿están en casa? - Se escuchó de abajo

- ¡Niki, Niki!, se nos abrió la puerta del ático ¿nos abris? -

Niki nos abrió y Mica salió primera, después salió Nico y después yo, Niki cerró la puerta. A los cinco segundos me di cuenta de que faltaba algo

- ¡Lucas! - Todos me miraron y Niki abrió la puerta y subí lo más rápido que pude. Cuando llegué arriba no vi nada más que un papel que decía "No Tocar, Elemento Explosivo", baje las escaleras, mostré el papel y todos nos abramos, en ese momento llegó mi mamá, le contamos la historia, ella llamo a la mamá de Lucas y nos denunció. Luego de unos días ya nos sentimos incómodos en esa casa por el hecho de que ya dos personas desaparecieron así que nos mudamos, pero no a otra casa, sino que a otro país, donde podíamos tener una nueva vida. Para ser exactos a Marbella donde ya tenemos 10 años viviendo con otros amigos y sin

Elementos Explosivos